

第14回
世の中を「エッ」と驚かせた女心を追う
話題のニュースを多角的に切り取る
7ページ総力連載企画



7月、民主党からの離党を表明。翌月に受理された

次の決断はワタクシの結婚かな(笑)

辻元清美 (以下・辻元) 触つていい? 今、何ヶ月? **野田聖子** (以下・野田) 6ヶ月。胸も触つて、デカイから。**辻元** ホントだ。デカくなってるね。**野田** いつも、清美ちゃんが羨ましいと思ってた(笑)。でもホント羨ましいかぎり。**野田** あなただけができるとよ。

辻元 いや、もうダメだね。私にできることは、あなたにだってできるってば。清美ちゃんは、シャイなんだよね、男の人に。私のほうがけつこう男性に突っ込んでるんじやない?

野田 私にできることは、あいつの決断についての対談です。**辻元** そうそう。とにかく今回妊娠は驚きましたよ。子どもを産みたいっていうのはずつと知つたけど、体外受精を決断して、行動したと

野田 1年ぐらい前かな。去年の選挙(小選挙区で落選、比例区での復活当選)で大変な目にあったときに、やっぱり背中が寒くなつたんだよね。

辻元 最終的に決断をさせたものは何だったの?

野田 夫。夫が好きだから。本当に私を幸せにしてくれる、彼の子どもが欲しいと思ったから? 仕事、仕事つてやりつづきたけど、結局、そのときの突風に吹き流されて、自分の所在がなく不安な面持ちになる人生つて、この先どう

辻元 清美 (以下・辻元) 触つていい? 今、何ヶ月? **野田** 胸も触つて、デカイから。**辻元** ホントだ。デカくなつてるね。**野田** ところはどんな対談だつけ? 「50女、50にして戻らす」?(笑)。**辻元** いえいえ、今回は『女の決断』についての対談です。

本誌 いえいえ、今回私は『女の決断』についての対談です。**辻元** そうそう。とにかく今回妊娠は驚きましたよ。子どもを産みたいっていうのはずつと知つたけど、体外受精を決断して、行動したと

野田 不妊治療のインターネットサイトで『卵子提供』っていう4文字がボンって出てきて、調べたら『夫がいて、おなか子宮がちゃんとしてれば子どもを授かることがで

野田 おなか子宮がちゃんとしてれば子どもを授かることがで

辻元 おなか子宮がちゃんとしてれば子どもを授かることがで

野田 おなか子宮がちゃんとしてれば子どもを授かることがで

辻元 私は民主党からの離党を決断したけど、今回を含め

野田 清美ちゃんも大きな決断をしたよ。

辻元 私は民主党からの離党を決断したけど、今回を含め

野田 清美ちゃんも大きな決断をしたよ。

辻元 私は民主党からの離党を決断したけど、今回を含め

野田 清美ちゃんも大きな決断をしたよ。

辻元 私は民主党からの離党を決断したけど、今回を含め

野田 清美ちゃんも大きな決断をしたよ。



なのかな? つて。そのときには、今の夫と相談して、「一緒に人生を歩んでいこう。」で最初に考えたのは今の夫なのよ。

辻元 女の子か男の子かわかつてるの?
野田 明日、正式にわかる。

辻元 そうなんや。
野田 よつしやー! とか言つてね(笑)。

辻元 女の子か男の子かわかつてるの?
野田 明日、正式にわかる。

辻元 そうなんや。
野田 よつしやー! とか言つてね(笑)。

辻元 女の子か男の子かわかつてるの?
野田 明日、正式にわかる。

2人で!! つて?

● 禁煙・施設に…
離婚・親を読者10人生告白

私たちの大決心!

(138)

●認知症の父の言葉に:
「いやー、こんなキレイなお嬢さんがうちに何のご用で?」と、一緒に食事をしていた父が突然、深々と頭を下げてきて……。まだ70代の父

も私は、小泉さんへの「ソーリー!」から始まってから、小泉さんが総理大臣の間に、もう一度復活して生き返りたいと思つて出馬したの。

(40歳・主婦)
●認知症の父の言葉に:
「いやー、こんなキレイなお嬢さんがうちに何のご用で?」と、一緒に食事をしていた父が突然、深々と頭を下

げてきて……。まだ70代の父

も私は、小泉さんへの「ソーリー!」から始まってから、小泉さんが総理大臣の間に、もう一度復活して生き返りたいと思つて出馬したの。

(40歳・主婦)
●認知症の父の言葉に:
「いやー、こんなキレイなお嬢さんがうちに何のご用で?」と、一緒に食事をしていた父が突然、深々と頭を下

げてきて……。まだ70代の父

人生を左右する
岐路で彼女たちは何を考えたか?

仕事の転機、結婚、出産…女の人生の分岐点には、男に比べて「命の重み」が伴うもの。今週の特集は、今年大きな決断を下した女性たちを主役に、「当時の決断の理由」から「現在の本音」まで全員にインタビューした「女の決断」(7ページ)!



妊娠会議員の政治資金パーティーで同僚とハグ

辻元 そうやね。結局その参院選で、72万票という票をいたいたけど、次点で落選した。でも、あれで私は「政治家として生き返させてもらつた」と思つたんよ。

野田 2回目が今回の離党ね。

辻元 そう。社民党には15年間育ててもらったけど、政権交代をして、その意味を自分の手でさらに実現したいとずっとと思ってた。その矢先に、連立政権からの離脱。野党に戻るということは、『反対・抵抗する勢力』としても一度活動をするということになると、政治的な方向性がどうしても合わない。悩みに悩んだ末に離党を決断。発表までの1週間で5キロ痩せた。

野田 7月の離党表明会見の前に電話したんだよね。

辻元 そうそう。会見直前に

「きつぱりやれ、きつぱり！それだけ。じゃあな！」って電話くれた。(笑)。

野田 居ても立つてもいられなくてね……。私は追い出され離党だつたけど、同じような決断つて、自民党に戻るときの決断と似てるんだよね。やっぱり戻らなければ仕事ができないという意味でね。

●英語教材を買ったワケ
〔石川遼くんが薦めている英語教材を購入しました。といふのも、今年、約20年間勤めた会社を辞め、ロンドンに語学留学に行くことを決断した

野田 私の場合、無所属のままでいたとしても、郵政だけが仕事じゃなかつたし、それだけにコミット(全力を傾ける)しちゃうとほかの仕事ができ

(38歳・独身・O.L.)

●子育て卒業まで起業を！

野田聖子 8月 体外受精で50歳の出産発表

50

女の決断 2010

野田聖子

長かつたのは男の子でした！

辻元 そう。社民党には15年間育ててもらったけど、政権交代をして、その意味を自分の手でさらに実現したいとずっとと思ってた。その矢先に、連立政権からの離脱。野党に戻るということは、『反対・抵抗する勢力』としても一度活動をするということになると、政治的な方向性がどうしても合わない。悩みに悩んだ末に離党を決断。発表までの1週間で5キロ痩せた。

野田 7月の離党表明会見の前に電話したんだよね。

辻元 そうそう。会見直前に

「きつぱりやれ、きつぱり！それだけ。じゃあな！」って電話くれた。(笑)。

野田 居ても立つてもいられなくてね……。私は追い出され離党だつたけど、同じような決断つて、自民党に戻るときの決断と似てるんだよね。やっぱり戻らなければ仕事ができないという意味でね。

●英語教材を買ったワケ
〔石川遼くんが薦めている英語教材を購入しました。といふのも、今年、約20年間勤めた会社を辞め、ロンドンに語学留学に行くことを決断した

野田 私の場合、無所属のままでいたとしても、郵政だけが仕事じゃなかつたし、それだけにコミット(全力を傾ける)しちゃうとほかの仕事ができ

(38歳・独身・O.L.)

●子育て卒業まで起業を！

8月
社民党離党

辻元清美

50

PART① 巻頭対談

小泉元首相の逆鱗に触れた
10年来の友人同士が
『今夏の決断とその後、を語り尽くした』

が「認知症」と診断されてから3年。もう娘のことさえわからなくなってしまったのかとショックでしたが、これを機に施設に預けることを決断しました」(39歳・主婦)

●今年こそ瘦せるために…
「ボッチャリ体形歴36年。これまで新年の抱負は、毎年今年こそは」と自力で痩せることを目標に掲げてきましたが、今年は素直に他力本願で痩せることを決意。50万円はたいてエステ券を購入しました！」(36歳・独身・O.L.)

●40歳の今が『潮時』
「ついに『結婚』を決断しました。これまでどんな男性に

ない。それは、選んでくれて期待してくれている人に申し訳ないとthoughtたわけよ。

辻元 よくわかる。

野田 でも、その当時のマスコミには『芯がない』とかつて言われてね。

辻元 「筋を曲げた」とか、「信念を捨てた」とかね。

野田 そういうことを言わしながら戻ることに、すごく躊躇いがあった。でも自分の意地を貫いた結果、自分を応援してくれているみんなが辛い

受け立って結果を出していく、そういうことの繰り返しが政治だ、と思ったことも大きかった。だから立ち位置を変え、いったん自分をフリーに解除して働けるところに行きたいと思つた部分もあるね。

実は2人で新党を結成しようとする

野田 神様じゃないから、自分が決断することに対する

当たるか外れるかなんてことは絶対わからないからね。私は、『やつておけばよかった』

という後悔だけはしたくない。

野田 だから、それがダメだったダメで諦めがつく。でも、

やらなかつたことで、ウジウジと引きずるような人生だけ

私が男だったらドン引きしそうな女性議員つて感じで(笑)。

でも本当の清美ちゃんつて、

すごく繊細な女性で、あの国

会での辻元清美つて、一卵性

うな女性議員つて感じで(笑)。

仲がいいのは、2人とも『色

で売らないオジン系女性議員

の代表格』だから(笑)。

辻元 そうそう、『女』で売

つてない、みたいな。

野田 実は2人で新党を作ろうか? っていう時期もあつたんだよね。

辻元 名前まで決めて……

野田 結婚したら人生が大きくなっちゃっていくと思うしね。

辻元 じゃあ、私がその決断をしたときは、また対談してね(笑)。

野田 もちろん。それにしても一滴も飲まず、よくここま

でしゃべれるよね(一同爆笑)。

本誌 早い時期の再対談を期

辻元 よくみんなに『ソーリー』に戻らないと、辻元さんらしさが出ないわよつて言われるんだけど、私はい

うにね、やるかやらないか3時間悩んだ後、『もうちよつと時間をおいて』とか、『あと1週間考えてみよう』とか、

結論を先送りにしたら、結局ほとんどやらないから(笑)。

野田 そのなかに彼氏も入れなよ!(笑)。

辻元 それはね、自分の決断だけではできないの。相手が

ちやんは私のことを『パラゾール女』って言つたじやない! 虫が付かない女だつて!!

のかもと思えば『飲みに行くときはカラオケに行け』だった。

学生の子どもたち。もう専業主婦は要らないかと仕事を探していたんですけど、近所に安い飲食店舗物件を見つけ、突然オケに行つて飲むとタガが外れる(笑)。

野田 いやいや、外れすぎ。

野田 聖子はキス魔なの!

野田 男女を問はずね。

辻元 私もされたからね。財務省のある官僚と飲んでたら、野田聖子にキスされた。つて言われたよ。

野田 申し訳ありません。そ

れはヒューマンラブで、急に

したくなつてするわけですよ。

だからエロスじやなくて、

フレンドシップ!

辻元 ……。

野田 もともと清美ちゃんと仲がいいのは、2人とも『色で売らないオジン系女性議員の代表格』だから(笑)。

辻元 そうそう、『女』で売

つてない、みたいな。

野田 実は2人で新党を作ろうか? っていう時期もあつたんだよね。

辻元 うん。それはもう、か

なり焦つてる(笑)。

野田 社民党的プレッシャーがなくなつたから、清美ちゃんには、もっと自分の幸せを

追求してもらいたいな。

辻元 そうね……。

野田 結婚したら人生が大きくなっちゃいくと思うしね。

辻元 じゃあ、私がその決断をしたときは、また対談してね(笑)。

野田 もちろん。それにしても一滴も飲まず、よくここま

でしゃべれるよね(一同爆笑)。

本誌 早い時期の再対談を期

待しています。

辻元 (140)